

# Pastikan Pilkades Aman dan Kondusif, Forkopimda Barru Apel Pasukan Pengamanan Pilkades

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATE.CO.ID**

Dec 18, 2022 - 14:18



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama Kapolres Barru AKBP. Yudha Wirajati memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pilkades*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama Kapolres Barru AKBP. Yudha Wirajati memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pilkades, di Mapolres Barru, Ahad (18/12/2022).

Bupati Barru Suardi mengatakan, pemilihan kepala desa adalah pelaksanaan kedaulatan rakyat di desa yang bersifat kangsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil.

Menurutnya, tujuan Pilkades ini untuk menghasilkan Kades terpilih yang

berkualitas sesuai harapan masyarakat untuk 6 tahun pemerintahan ke depan. Oleh karena itu, perlu ada pengamanan yang baik agar selama tahapan Pilkades Serentak berlangsung, dapat dijunjung tinggi Sportifitas berdemokrasi, serta menghindari tindakan-tindakan curang selama pemilihan.



"Apel Gelar Pasukan ini sebagai bentuk kesiapan pasukan dalam menghadapi Pilkades Serentak di kabupaten Barru. Dimana, 143 TPS yang akan dilakukan penjagaan oleh pihak pengamanan dari Kepolisian, TNI, Satpol PP, Penyelamatan dan Damkar serta dari Linmas/Hansip", ujar Suardi Saleh.

Dijelaskan, Apel Gelar Pasukan ini merupakan presentasi dari kesiapan atas tanggung jawab yang diberikan oleh seluruh masyarakat kabupaten Barru untuk menjamin keamanan, ketertiban dan kelancaran pelaksanaan Pilkades Serentak gelombang I Tahun 2022.

Pilkades yang digelar 6 tahun sekali ini merupakan salah satu pilar utama terselenggaranya pemerintahan desa yang demokratis. Untuk itu, Apel Gelar Pasukan ini sebagai wujud persiapan keamanan Pilkades.



"Meningat arti pentingnya Pilkades bagi keberlangsungan kepemimpinan pemerintah desa, maka kami bertanggung jawab untuk mengawal, menjaga dan mengamankan pelaksanaan Pilkades Serentak", tegas Suardi Saleh.

Sementara itu, Kapolres Barru AKBP Yudha dalam arahannya mengingatkan agar selalu tanggap, cepat dan bersiaga penuh dalam pengamanan kegiatan tersebut. Koordinasi informasi antar Korps pengamanan ditiap level agar berlangsung sinergis, terutama bila ditemukan permasalahan di setiap wilayah TPS segera cepat diselesaikan dengan pendekatan yang humanis.

"Kami harap para petugas KPPS mendapatkan pengamanan dari Korps pengamanan Pilkades agar tercipta suasana yang aman dan kondusif serta berjalan dengan tertib", ucap Kapolres.

(JNI)